

statt. Die Gehzeit beträgt ca. vier Stunden. Anmeldung bei Naturparkführer Hubert Stehle, hubert.stehle@gmx.de.

Katona und Ingrun Erbe aus Balingen zur Reitanlage Hofäcker angereist. Bevor die Prüflinge mit ihren Pferden in das Viereck und in den Parcours durf-

ten grundsätzlich Voraussetzung für den Erwerb eines Abzeichen im Pferdesport, sei es im Reiten, Longieren, Voltigieren oder Fahren.

„In diesem Jahr bei L-Dressuren schon erfolgreich gewesen. Unter den Augen ihrer Eltern, Großeltern oder Geschwistern war das allen Prüflingen, die im Übrigen durchweg

mit dieser Prüfung letztlich auch dokumentiert wird.“



Beim Bezirksvorentscheid der VR-Talentiade werden Nachwuchshandballer aus der gesamten Region am Samstag, 20. April in der Alemannenhalle in Stetten am kalten Markt zeigen, was in ihnen steckt. BILD: GERT FEUERSTEIN

Begabte Handballer gesucht

Die Volksbank Albstadt und der TSV Stetten a. k. M. organisieren Bezirksvorentscheid der VR-Talentiade in der Alemannenhalle

VON GERT FEUERSTEIN

Stetten a. k. M. – Bei der VR-Talentiade-Sichtung am morgigen Samstag, 20. April, ab 14 Uhr dürfen Mädchen und Jungen des Jahrgangs 2013 und jünger zeigen, was in ihnen steckt. Der TSV Stetten a. k. M. und die Volksbank Albstadt organisieren zusammen ein Sportfest, bei dem besonders begabte Kinder für die Sportart Handball entdeckt werden sollen.

Im 24. Jahr der Kooperation beginnt die Veranstaltungsreihe nun mit der ersten Runde (VR-Talentiade-Sich-

tung). In jeder E-Jugend-Staffel der acht Bezirke des Handballverbands Württemberg (HVW) ist immer ein Spieltag gleichzeitig auch eine VR-Talentiade-Veranstaltung. Alle Teilnehmer des Talentergtes in Stetten am kalten Markt erhalten bei der Siegerehrung Geschenke und Urkunden überreicht und haben die Chance sich für die zweite Runde, den Bezirksvorentscheid, zu qualifizieren.

Nach dieser zweiten Runde findet jedes Jahr am 3. Oktober der Verbandsentscheid statt. Daraan dürfen aus den acht Handballbezirken jeweils zehn Kinder teilnehmen. Jede Sportart führt diese Wettkampfstufe an einem zentralen Ort in Baden-Württemberg durch.

Die zwölf besten Sportler des jeweiligen

Sportverbandes werden in das VR-Talentiade-Team berufen und machen bei

den VR-Talentiade-Team-Tagen mit.

Beim Bezirksvorentscheid muss der Handballnachwuchs, wie bei einem Jugendspieltag der 4+1-Runde üblich, drei verschiedene Aufgaben absolvieren. Zum einen werden die koordinativ-motorischen Fähigkeiten und zum anderen das spielerische Können beim Funino sowie 4+1-Handball geprüft. In der Alemannenhalle werden neben der Heimmannschaft die E-Jugendmannschaften der HSG Albstadt, HWB Winterlingen-Bitz, HSG Hossingen-Meßstetten, und des TV Ostmettingen um die Punkte kämpfen. „Die Nachwuchshandballer des TSV Stetten a. k. M. möchten zu Hause natürlich noch einmal als Sieger vom Feld gehen“, betont Birgit Marquart im Gespräch. Daher hoffen sie auf eine gute Unterstützung durch das heimische Publikum. Für das leibliche Wohl ist gesorgt.

